



Cra. 25 No. 29-76
 Tel. 224 7586
 Cel. 315 339 3398
 Tuluá - Valle del Cauca



EL TABLOIDE.com.co

IMAGEN DEL PERIODISMO REGIONAL

Tuluá Valle del Cauca - 23/01/2017



- INICIO
- SEMANA
- TULUÁ
- REGIÓN
- OPINIÓN
- DEPORTES
- FARÁNDULA
- SOCIAL
- JUDICIAL
- CAUCHERAZO

nos deja el mundo esta semana---Asunto pasional generó cruce de disparos entre jóvenes

CLASIFICADOS

TULUÁ

SIGUIENTE NOTICIA

Hallado ahogado



La Cetsa ha bajado más de una tonelada de cables

POR: **EL TABLOIDE** · 23 ENERO, 2017

Las tareas de limpieza se extenderán hasta el mes de abril.



Material como este colgaba de los postes generando inseguridad y afeando la ciudad.

Durante el primer trimestre de 2017, los empleados de la Compañía de Electricidad de Tuluá continuarán con la limpieza de los postes en los

NOTICIA ANTERIOR



Cámara de Comercio tiene nuevos directivos

PUBLICIDAD

**ANUNCIE
AQUI**

2244000 - 2242746
correo@eltabloide.com.co

TERMÓMETRO

¿Usted conoce el nuevo Código de Policía que entrará a regir en Colombia a partir del 30 de enero próximo?

- Si
 No

Votar

Ver resultados

LO MÁS LEÍDO

diferentes sectores de la Villa de Céspedes.

De acuerdo con el reporte entregado por la entidad, a la fecha se han bajado cerca de 1,7 toneladas de material entre cables y elementos metálicos que no prestaban ningún servicio.

Este material desmontado en su gran mayoría corresponde a unos 23.500 metros de cable que estaban sin uso, así como alambres, chatarra y pasacalles, además de otros elementos, que no solo presentaban condiciones inseguras, sino que también daban un aspecto antiestético y desordenado a los barrios, indicaron funcionarios de la entidad en un comunicado de prensa.

“Además de normalizar el uso que realizan terceros de los postes de energía, como nos obliga la ley, este plan nos ha permitido ordenar todo el cableado lo cual contribuye a mitigar la contaminación visual y a que la ciudad en general se vea mucho más bonita” afirmó Julián Cadavid, gerente de Cetsa.

Las labores se extenderán hasta el 30 de abril del año en curso y cubrirá todas las comunas de la Villa de Céspedes.

ELTABLOIDE.com.co



Tags: Cables Cetsa Tuluá

Accidente en la “Curva de las feas”

Un accidente de tránsito se registró esta mañana sobre la Doble Calzada a la altura de Andalucía, exactamente en la "Curva de las feas".

Anoche fue asesinada una mujer

Una mujer de 41 años, identificada como Mariela Trejos fue asesinada anoche cerca al sector de La Casona en el barrio Entreríos de Tuluá.

Desde hoy, a media noche, prohibidas las motos

La ciudadanía tuluëña se han mostrado en desacuerdo con la medida, por ello están convocando a una protesta pacífica para el martes 24 de enero.

Asunto pasional generó cruce de disparos entre jóvenes

Un asunto pasional dirimido a bala, tiene hoy en graves condiciones de salud a un joven del municipio de Sevilla.

La mujer más fuerte de Colombia es de Tuluá

La tuluëña Leydi Johana Vargas Medina se consagró como la mujer más fuerte de